



郡市陸上競技大会報告会

陸上競技大会の翌日、朝の時間を活用して報告会を行いました。入賞した選手が紹介され、男女キャプテンから報告がありました。みんなの健闘を拍手で讃えました。選手一人一人は、陸上練習を通して、心身ともにたくましくなったと思います。また、大会で他校の生徒と競い合ったり、仲間を応援・サポートしたりした経験により、視野が広がったと思います。この成長を今後の中学校生活に生かし、それぞれの目標達成を目指してがんばってほしいです。



「情報モラル教室」

毎年7月 PTA に行われている「情報モラル教室」。今年は5月、出前授業という形で実施しました。

LINE みらい財団が行うオンライン出前授業

「楽しいコミュニケーション」を考えよう！「リスク見積もり」編

- ・自分と他者との「嫌なこと」の違いを知る
- ・コミュニケーションにおける危険（リスク）を予想することの重要性に気づく
- ・自分と他者との危険（リスク）予想の「違い」を知る

相手の顔が見えないネットでは、相手の気持ちを予想する判断材料が少ない

→トラブルになる可能性がある。

どんなことに気をつけるとよいだろう？



オンラインでの説明を受けて、自分の考えをワークシートにまとめたり、グループで意見交換したりして、自分と他者との違いについて考えを深めていました。今回の学びを自分事として考え、「楽しいコミュニケーション」づくりを実践してほしいと思います。